

**" Bienheureux les pauvres en esprit,
car le royaume des cieux leur appartient...
Bienheureux les cœurs purs, car ils verront
Dieu! "** (S. Mathieu, V. 3 et 8)

Mesdames,

Dieu vous a créées pour être heureuses, pleinement, éternellement. Le bonheur total, qui est Dieu même, constitue votre fin dernière ; vous n'avez pas le droit de vous en désintéresser ; quelles que soient vos peines, vous devez toujours apercevoir, scintillant devant vos yeux, le bonheur qui vous attend là-haut ; il n'est pas seulement l'étoile polaire qui doit orienter votre vie ; il en est le but nécessaire et radieux.

Votre résolution est prise ; vous voulez le bonheur éternel, le seul digne de vous ; comment l'atteindrez-vous, par quelles routes ?

Jésus-Christ, la Vérité même, le Verbe incarné, vous répond par les Béatitudes ; écoutez-Le, comme s'il les prêchait lui-même du haut de cette chaire, ou, comme s'il les répétait, assis sur quelque pente du Mont-Royal, aux foules accourues de toutes parts.

Il commence : " Bienheureux les pauvres en esprit ; car le royaume des cieux leur appartient. "

Il dit encore, presque dans la même pensée :
" Heureux les cœurs purs ; car ils verront Dieu ! "